

Meloni y Biden buscan en G7 ampliar cooperación entre Italia y EEUU



Miembros del G-7 Foto: RTVE

Roma, 14 jun (RHC) La primera ministra de Italia, Giorgia Meloni, trató hoy con el presidente estadounidense Joe Biden, al margen de la cumbre del Grupo de los Siete (G7) que sesiona en este país, diversos temas de interés internacionales y bilaterales.

Un comunicado divulgado este viernes en el sitio oficial de la Presidencia del Consejo de ministros señala que en ese contacto, ambos líderes expresaron satisfacción por la marcha de las relaciones y la colaboración en el ámbito económico y financiero, así como reafirmaron la posición común sobre los conflictos en Ucrania y Medio Oriente.

En el plano internacional, destacaron de los esfuerzos conjuntos de apoyo a Kiev, incluidos los financieros, con vistas a la próxima cumbre de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) a celebrarse del 9 al 11 de julio en Washington.

Los líderes del G7, que agrupa además a Alemania, Reino Unido, Francia, Canadá y Japón, aprobaron durante la cumbre asignar a Ucrania unos 46 mil millones de euros mediante un préstamo financiado con intereses de activos rusos congelados en Europa.

Por otra parte, el 13 de junio, en el marco de ese evento, los presidentes de Estados Unidos y Ucrania, Joe Biden y Vladimir Zelenski, firmaron un acuerdo bilateral de seguridad, con una vigencia de 10 años.

Sobre la guerra entre Israel y Palestina, en la reunión de este jueves entre Meloni y Biden, reiteraron el compromiso de buscar un acuerdo para el fin del conflicto, la liberación de los rehenes por Hamás y el apoyo humanitario a la población civil de Gaza, donde por ataques de Tel Aviv ya murieron más de 36 mil personas.

Coincidieron en la importancia de reiniciar el proceso de paz con el objetivo de una solución de dos Estados, aunque a su llegada al complejo de Borgo Egnazia, donde desde el 13 de junio y hasta el sábado sesiona el foro del G7, Biden expresó sus dudas sobre la posibilidad de que tal propósito se logre en un corto plazo.

Abordaron el apoyo del G7 a “proyectos emblemáticos para el desarrollo de corredores transformadores”, para contrarrestar la amplia presencia china en naciones africanas en desarrollo, y Biden agradeció la colaboración de Roma al Corredor Lobito que conecta a Angola, la República Democrática del Congo y Zambia, clave en esa estrategia.

En tal sentido coordinaron las posiciones en relación con el denominado Plan Mattei, priorizado como parte de la política italiana para África, y la denominada Asociación para la Infraestructura y la Inversión Global (PGII), proyecto liderado por Estados Unidos, agrega la fuente. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/357412-meloni-y-biden-buscan-en-g7-ampliar-cooperacion-entre-italia-y-eeuu>



Radio Habana Cuba